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N° 260 

 
Il giorno martedì 22 Novembre 2022 alle ore 16:00 con convocazione del Presidente Ing. Alessandro 

Falsini Prot. n. ING-AR/1749/2022 del 17 Novembre 2022 e aggiunta punto odg Prot. n. ING-

AR/1750/2022, si riunisce il Consiglio, dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Arezzo, nella 

sede di Via Petrarca n. 21. L’ordine del giorno è il seguente: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Cancellazioni dall’Albo; 

3. Comunicazioni del Presidente; 

4. Ratifica designazione del Responsabile del Servizio di Prevenzione e Protezione; 

5. Bilancio Preventivo 2023: esame bozza; 

6. Assemblea Generale degli Iscritti: organizzazione e determinazioni; 

7. Piano triennale dei fabbisogni del personale 2022-2024: approvazione; 

8. Aggiornamento professionale continuo; 

9. Amministrazione Trasparente; 

10. Varie ed eventuali 

 

Presenti: 

Ing. Alessandro Falsini 
Ing. Serena Secchi 
Ing. Maurizio Sacchetti 
Ing. Alessandro Petruccioli  

Ing. Ermanno Gennaioli 
Ing. Lorenzo Mellini 
Ing. Simona Neri 
Ing. Simona Sadotti 
Ing. Silvia Spensierati (esce alle 17.30) 

Ing. Ir Paola Milaneschi  
 

Assenti giustificati: Ing. Claudia Borghesi. 

Il Presidente, constatata la validità della seduta, passa alla discussione dei punti all'odg. 
 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

Il Consiglio all’unanimità dei presenti approva il verbale di consiglio del 10 Novembre 2022. 
 

2. Cancellazioni dall’Albo 
 

Il Consiglio, all’unanimità, procede alle seguenti cancellazioni 
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UGO MARIA CERCIELLO n. 813, dal 26/09/2022 data iscrizione Ordine Ingegneri di Ferrara 

 

Il Consiglio procede altresì alla cancellazione dalla Sezione Speciale “Società tra Professionisti” 

della 

RINNOVA STP SRL  (data iscrizione 27.02.2022) dal 8/11/2022 per cessazione. 
 

3. Comunicazioni del Presidente 

- Venerdì 25 Novembre il Consiglio Nazionale uscente ed i nuovi eletti saluteranno Presidenti e 

Consiglieri sostenitori a Roma alle ore 18:00; i consiglieri sono tutti invitati. Si propongono per 

partecipare Falsini, Secchi e Sacchetti. 

- Giovedì 1 Dicembre si svolgerà una riunione del Consiglio di Federazione a Livorno, con 

successiva cena offerta per festeggiare la neo Consigliera Nazionale Ing. Irene Sassetti; per 

l’Ordine degli Ingegneri di Arezzo parteciperanno il Presidente Falsini ed il delegato in 

Federazione Sacchetti; 

- Lunedì 5 Dicembre si svolgerà il seminario sulla Deontologia Professionale, che verrà tenuto 

dall’Ing. Giovanni Cardinale dalle 14 alle 19 presso l’A-Point Hotel; hanno aderito all’iniziativa 

l’Ordine degli Architetti di Arezzo e l’Ordine degli Ingegneri di Siena. Verranno riconosciuti 5 

CFP ai partecipanti. 

- Sia per il corso di Lunedì 5 Dicembre che per Martedì 29 Novembre si chiede al Tesoriere di 

valutare e comunicare al Presidente ed al Segretario se ci sia disponibilità per offrire la cena/il 

pranzo ai relatori. 

 

4. Ratifica designazione del Responsabile del Servizio di Prevenzione e Protezione 

DC/77/2022 

Il Consiglio preso atto che la Dott. Concettina Bordino 

- risulta in possesso dei requisiti tecnico-professionali di legge (in allegato alla presente è inserito 

il Curriculum Vitae); 

- il tecnico incaricato, in qualità di RSPP esterno non avrà alcun potere decisionale o delega di 

spesa; 

- Il tecnico incaricato è tenuto al segreto professionale in ordine ai processi lavorativi o alle 

informazioni di carattere riservato di cui potrà venire a conoscenza nell’esercizio delle funzioni 

assegnate, ai sensi del comma 3, art. 32 D. Lgs. 81/08 e s.m.i. 

ratifica 

la designazione quale responsabile esterno del servizio di Prevenzione e Protezione dell’Ordine 

la Dott. Concettina Bordino la quale dovrà assolvere ai compiti previsti dall’art. 33 del D. Lgs. 

81/08. 

 

5. Bilancio Preventivo 2023: esame bozza 

A seguito dell’assenza del Presidente alla seduta precedente si riapre la conversazione sulla bozza 

di Bilancio Preventivo per l’anno 2023. La bozza verrà successivamente revisionata di concerto con 

il commercialista dell’Ordine per le osservazioni tecniche di dettaglio. 

Ad ogni modo il Consiglio conferma, considerato che le disponibilità finanziarie permettono di 

coprire il disavanzo tra le entrate e le uscite, la decisione di non aumentare la quota di iscrizione e 

rimanda al prossimo consiglio la definitiva approvazione del Bilancio con eventuali osservazioni 

del Commercialista da recepire. Si indica come data utile per la prossima seduta del Consiglio il 

giorno Martedì 6 Dicembre.  
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6. Assemblea Generale degli Iscritti: organizzazione e determinazioni 

DC/78/2022 

Il Consiglio, stabilisce di convocare l’Assemblea Generale Ordinaria degli iscritti per 

l’approvazione del Bilancio Preventivo 2023 in prima convocazione per il giorno lunedì 12 

Dicembre alle ore 5:00 e in seconda convocazione per il giorno Martedì 13 dicembre 2022 alle ore 

17:00 presso la sede dell’Ordine degli Ingegneri di Arezzo. 

Il Consiglio stabilisce inoltre di tenere la consueta Cena degli Auguri di Natale per gli iscritti 

sempre il giorno Martedì 13 dicembre 2022, dopo l’assemblea, a partire dalle ore 20:00 presso il 

Myura Restaurant -Lounge di Arezzo al costo indicato nel preventivo di spesa agli atti.  

Si stabilisce un contributo alla cena fissato in Euro 20,00 per gli iscritti ed Euro 40,00 per gli 

accompagnatori. 

Si conviene con il Presidente sulla scelta di invitare quali ospiti alla cena gli 11 Consiglieri in 

carica, gli 11 Consiglieri del Consiglio di Disciplina più i membri supplenti e di invitare a 

partecipare il Presidente dell’Ordine degli Architetti di Arezzo Arch. Giorgeschi, il Presidente del 

Collegio dei Geometri di Arezzo Geom. Bruni, il Presidente della Federazione Toscana degli 

Ordini degli Ingegneri  Ing. Bianconi, la neo Consigliera Nazionale del CNI Ing. Sassetti, l’ing. 

Giovanni Cardinale, Vicepresidente Nazionale uscente del CNI, ed il Sindaco di Arezzo Ing. 

Ghinelli. 

Si definisce infine l’acquisto di gadget per i neoiscritti (fermacarte in cristallo loggati e 

personalizzati di dimensioni 7,5x7,5 cm al costo di 10 euro cad.) secondo il preventivo fornito dalla 

ditta Caracchini Argenti.  

I nuovi iscritti sono 46; verranno contattati individualmente per informarli del gadget di benvenuto 

che gli verrà consegnato durante la cena. 

 

7. Piano triennale dei fabbisogni del personale 2022-2024: approvazione 

DC/79/2022 

 

Il Consiglio prende atto che l’Ordine rientra fra i soggetti obbligati all’adozione del Piano Triennale dei 

Fabbisogni di personale previsto dall’art. 6 del D. Lgs. 165/2001.Tale disposizione è stata 

successivamente rafforzata dalle indicazioni contenute nell’art. 35, comma 4, del decreto legislativo 30 

marzo 2001, n. 165 e s.m.i., il quale stabilisce che tutte le determinazioni relative all’avvio delle 

procedure di reclutamento sono adottate sulla base della suddetta programmazione triennale. 

Il Consiglio 

delibera 

di approvare il documento che verrà caricato sul sito del Dipartimento della Funzione Pubblica (SICO) 

e sul sito dell’Ordine 

 

8. Aggiornamento professionale continuo 

A Maggio scade il quinquennio per l’aggiornamento del corso sulla Sicurezza dei colleghi che lo hanno 

fatto nel 2018 presso il nostro ordine. Il Vicepresidente Sacchetti propone, per consentire l’acquisizione 

dei crediti a coloro che ancora non siano in regola, due corsi a lui pervenuti: 
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• il primo in associazione tra ditta Sicures e Keyfocus, che avvalendosi del Docente Coppi 

Pierangelo propone 3 moduli di 4 ore ciascuno al costo di Euro 400,00 iva esclusa ciascuno; 

• il secondo dell’Ing. Maria Francesca Casillo, un modulo unico di 4 ore al costo di Euro 80,00 

più iva. 

Il Consiglio approva le proposte formulate da collocare temporalmente nella programmazione 2023  

entro il mese di Aprile 2023. 

 

9. Amministrazione Trasparente 

 

L’ RPCT Gennaioli illustra il documento anticipato agli altri Consiglieri mezzo email denominato 

“griglia di monitoraggio”; sottolinea al Consiglio le difficoltà incontrate nella definizione dell’Indice 

dei pagamenti a seguito di alcune anomalie riscontrate nell’annualità 2021.  

Gennaioli chiede di definire, di concerto tra Presidente, Segreteria, Segretario e Tesoriere un 

meccanismo delineato e ben preciso affinché le fatture in ingresso vengano evase sempre nei termini 

di legge. 

Il Presidente chiede di produrre un report circa le anomalie riscontrate durante le sue analisi.  

 

10. Varie ed eventuali 

- Software Visura per la gestione del Protocollo: si chiede di verificare se il nuovo software di 

protocollo farà automaticamente l’invio dei documenti in conservatoria e se passando ad altro 

software quello attualmente in uso consentirà di attendere alle disposizioni di legge che 

richiedono la conservazione per almeno 5 anni; 

- Si decide di fare richiesta al CNI sulla possibilità di avere nella Pianta Organica interna della 

Segreteria dell’Ordine un dipendente di categoria C.  

- Estensioni caselle PEC Aruba: la dipendente Caneschi illustra le difficoltà incontrate con il 

provider Aruba. Sembra che sia impossibile, da quanto riferito, estendere le caselle in essere 

facenti riferimento ad una convenzione del 2011 circa.  

Si decide di ripercorrere il percorso seguito dal Past Presidente Biagini per verificare se le 

richieste a suo tempo fatte siano definitivamente decadute o se ci sia ancora possibilità di 

procedere con Aruba senza cambiare provider. In alternativa si procederà con la valutazione di 

un nuovo fornitore. 

- Sacchetti chiede se sia possibile parlare con gli iscritti che chiedono di contattarci prima di 

riferirli eventualmente al Presidente. Si conviene che sia sempre opportuno ascoltare le istanze 

avanzate eventualmente sottoponendole a chi del caso in un secondo momento. 

 

La seduta si chiude alle ore 18:20. 

 

Il Presidente 
Ing. Alessandro Falsini 
 

……………………………………………… 
 

Il Vicepresidente Segretario 

Ing. Serena Secchi 

………………………………………………. 


